

Ciclistas de Quillota se continúan consolidando entre los mejores de su disciplina a nivel regional y nacional

A lo largo de los últimos años una de las disciplinas deportivas que mayor crecimiento ha tenido en la comuna de Quillota es el ciclismo, tanto en la modalidad de ruta como de descenso y montaña, lo cual ha sido posible gracias por ejemplo a lo conseguido por el Club MTB Quillota en competencias a nivel nacional y regional, tal como pasó el sábado anterior con Daniel Figueroa en categoría inclusión, esfuerzos que a la vez se han visto potenciado por los éxitos que han logrado otros exponentes, como el caso de la señorita Génesis Madrid que compitió en prueba contrarreloj de Putaendo, sumado a la presencia de Martín Saavedra en una nueva jornada de la Copa Chile XCM.

Sin lugar a dudas uno de los aspectos centrales del deporte es la posibilidad que brinda para poder avanzar en la inclusión, dando la opción a todas las personas de practicarlo independiente de cualquier grado de discapacidad, tal como acontece cada temporada con el Campeonato Contrarreloj organizado por la institución Soy Ciclista, una de las pocas que incluye esta categoría en sus competencias, siendo la última de ellas el pasado sábado 02 de noviembre en Putaendo, donde el quillotano Daniel Figueroa del Club MTB Quillota se quedó con el primer lugar de su serie, ratificando su capacidad de sobreponerse a todas las dificultades para seguir en la senda del ciclismo.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, en la misma carrera contrarreloj que se disputó en la zona de Putaendo, también compitió Génesis Madrid, deportista de nuestra comuna que poco a poco está volviendo a las competencias tras un período alejada por temas personales, pero su regreso ha sido más que positivo, obteniendo importantes resultados en cada una de las carreras de ruta, tal como aconteció el sábado 02 de noviembre, cuando se quedó con el segundo lugar de la categoría damas, logrando superar el complicado circuito del fin de semana, en una prueba que poco a poco va recuperando la motivación que le puede llevar a retomar su lugar entre las mejores ciclistas de nuestra zona.

Finalmente, en la ciudad de Pucón, se llevó a cabo la última etapa de la Copa Chile XCM, principal competencia a nivel nacional en la disciplina del ciclismo MTB, que contó entre sus protagonistas con quillotano Martín Saavedra representando al Club Bortec Cycling, quien volvió a ratificar el fruto de sus arduos entrenamientos y esfuerzos a nivel personal como familiar, consiguiendo su gran objetivo de estar entre los mejores exponentes del ciclismo en nuestro país, obteniendo el tercer puesto en carrera del fin de semana, consolidándose en ranking temporada de su categoría, resultado que lo motivará a seguir preparándose para rendir al máximo nivel en cada desafío.

Ciclistas de Quillota se continúan consolidando entre los mejores de su disciplina a nivel regional y nacional

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Ciclistas de Quillota se continúan consolidando entre los mejores de su disciplina a nivel regional y nacional



Ciclistas de Quillota se continúan consolidando entre los mejores de su disciplina a nivel regional y nacional



Ciclistas de Quillota se continúan consolidando entre los mejores de su disciplina a nivel regional y nacional



Ciclistas de Quillota se continúan consolidando entre los mejores de su disciplina a nivel regional y nacional



y tú, ¿qué opinas?